REFURMA

31/12/24









## Llama a promover elección judicial

NATALIA VITELA

Después de que expertos advirtieron que en la elección judicial podría participar apenas 10 por ciento del electorado, la Presidenta Claudia Sheinbaum llamó a todas las autoridades a hacer un llamado a ejercer el voto en los comicios de 2025.

"Lo que es importante es que todas las autoridades, porque todas las autoridades podemos llamar a ejercer el derecho al voto, distinto es que orientes para votar por una u otra persona, que eso no debe ser; pero entre todos debemos impulsar el que sea muy participativa la elección al Poder Judicial", dijo en su conferencia matutina.

Cuestionada sobre si el Gobierno y su partido pondrán en marcha alguna estrategia para para promover la participación, indicó que es necesario conocer las reglas del INE y si eso se permite.

"Habría que ver las reglas del INE, que tienen que ser muy claras. Hasta donde yo entiendo, un partido político, por ejemplo, no puede promover a una persona u otra, eso no debe ser así. Pero hay que preguntar si los partidos políticos pueden llamar, por ejemplo, a votar. Es algo que el INE tiene que determinar, estas reglas, o el propio Tribunal Electoral", indicó.

Respecto al porcentaje de participación que consideraría satisfactorio, Sheinbaum señaló que es algo difícil de plantear.

"Hay que trabajarlo", dijo Sheinbaum.

Grupo REFORMA publicó que ante la reducción del número de casillas para la elección judicial, especialistas alertaron que se incrementará el desinterés ciudadano, por lo que prevén una baja participación.

En ello coincidieron Arturo Espinosa, experto electoral, y Luis Carlos Ugalde, ex presidente del IFE.